

SUMMARY

HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN TENTANG MESIN DUAL SOURCE CT SCAN DENGAN MINAT MASYARAKAT UNTUK MELAKUKAN MEDICAL CHECK UP (MCU) JANTUNG DI SILOAM HOSPITALS LIPPO KARAWACI

Created by AMBARINI DYAH WULANDARI

Subject : medical check up, jantung
Subject Alt : heart, hospitals
Keyword : mesin; scan; medical; jantung

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui minat masyarakat untuk melakukan medical check up jantung dengan menggunakan mesin Dual Source CT Scan setelah mengikuti seminar jantung. Metode penelitian yang digunakan adalah survei dengan menyebarkan kuesioner kepada 50 orang peserta seminar jantung. Manfaat yang didapat pada penelitian ini secara teoritis bahwa melalui seminar jantung, peserta seminar dapat mengetahui tentang alat Dual Source CT Scan adalah alat untuk mendeteksi secara dini penyakit jantung. Manfaat praktis yang didapat oleh Siloam Hospitals Lippo Karawaci melalui penelitian ini, menjadi cermin bagi humas Siloam Hospitals Lippo Karawaci dalam memperkenalkan alat Dual Source CT Scan kepada masyarakat. Berdasarkan hasil penelitian secara keseluruhan, minat masyarakat untuk melakukan medical check up jantung setelah mengikuti seminar jantung adalah baik. Untuk tingkat pengetahuan, skor tertinggi sebanyak 44 orang atau 88% dan skor terendah sebanyak 2 orang atau 4%. Sedangkan untuk minat, skor tertinggi sebanyak 47 orang atau 94% dan skor terendah sebanyak 1 orang atau 2%. Saran yang dapat diberikan untuk meningkatkan pengetahuan dan minat masyarakat untuk melakukan medical check up jantung dengan menggunakan mesin Dual Source CT Scan perlu menambah event seminar jantung dari satu tahun sekali menjadi enam bulan sekali.

i

Contributor : Drs. Halomoan Harahap, M.Si
Date Create : 27/09/2012
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200552256
Collection : 200552256
Call Number : 616.12 WUL h
COverage : Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2010 by Esa Unggul Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor